
Fraktion im Regionalverband Saarbrücken     28.4.2015
  
 
 
 
 
 
Regionalverband Saarbrücken 
Herrn Regionalverbandsdirektor  
Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
Anfrage zu Waffenbehörden im Regionalverband 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Gillo, 
 
 
anlässlich der aktuellen Diskussion um eine Zusammenlegung der Waffenbehörden 
im Saarland bittet die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Sie/die Verwaltung um 
Auskunft zu folgenden Fragen: 
 

1. Mit wie vielen Stellen ist die Waffenbehörde des Regionalverbandes derzeit 
besetzt? 

2. Welcher Personalmehraufwand ist zu erwarten, wenn der Regionalverband 
die Aufgaben der Waffenbehörden der Landeshauptstadt Saarbrücken und 
der Stadt Völklingen übernimmt? 

3. Wieso sind Sie der Ansicht, dass eine Verlagerung der Waffenbehörden zum 
Land nicht zielführend sei? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Manfred Jost 
(Fraktionsvorsitzender) 
 
 


